

Spendenaktion für das Tierheim in Mainz

Geschrieben von: WPU-Kurs Soziales Engagement
Mittwoch, den 08. August 2018 um 10:44 Uhr



Der WPU- Kurs "Soziales Engagement" der Rheingauschule entschied sich im zweiten Jahr für einen Besuch im Tierheim in Mainz. Dort vereinbarten die Leiter des Kurses, Frau Schäfer und Herr Steffen, Termine und teilten ihn so auf, dass die Schüler das Tierheim in zwei Kleingruppen besichtigen konnten.

In dem Tierheim befanden sich hauptsächlich Haustiere und Reptilien.

Aufgrund unsers Besucht haben wir überlegt, auf welche Art und Weise wir das Tierheim unterstützen können.

Anschließend haben wir einen Kuchen und Waffelverkauf in der Schule organisiert und 235 Euro eingenommen. Diese Summe haben wir daraufhin an das Tierheim gespendet. Der gesamte Kurs hatte einen großen Spaß daran die Tiere kennenzulernen und diese Spendenaktion durchzuführen.